

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Laksana Christian Alvian Perkasa** Kelas : **5**
 No. Induk/NISN : **5018/0126793132** Semester : **2**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Pugeran** Tahun Pelajaran : **2023/2024**
 Alamat : **Jl. Suryodiningrat No.71**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak sangat baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	86	B	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai perwujudan karya Roh Kudus. cukup dalam kemampuan memahami hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa.	80	C	Anak Memiliki keterampilan baik dalam menceritakan pengalaman secara pribadi mengenai keterlibatan hidup menggereja, cukup dalam keterampilan rangkuman mengenai buah-buah Roh
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	91	A	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat, baik dalam kemampuan memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari	89	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam menuliskan manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan dan menuliskan cerita tentang kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat
3	Bahasa Indonesia	70	89	B	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam menguraikan urutan peristiwa atau tindakan yang terdapat pada teks nonfiksi, baik dalam kemampuan mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam surat undangan (ulang tahun, kegiatan sekolah, kenaikan kelas, dll)	88	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual dan memaparkan informasi penting dari teks narasi sejarah menggunakan aspek; apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	60	82	B	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan serta cara pengumpulannya, cukup dalam kemampuan menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga	81	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam menganalisis data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang
5	IPA	70	84	B	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup	83	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari, cukup keterampilan dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor dan pengaruhnya dalam kehidupan sehari-hari
6	IPS	70	87	B	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi	84	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
7	SBdP	70	89	B	Anak Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami gambar cerita, baik dalam kemampuan memahami tangga nada	81	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan pola lantai dalam pada gerak tari kreasi daerah, cukup dalam keterampilan membuat gambar cerita
8	PJOK	70	80	C	Anak Memiliki kemampuan baik dalam Siswa mampu memahami tentang bahaya NAPZA dan memaparkan tentang bahaya merokok, narkoba, mengkonsumsi minuman keras dan zat-zat adiktif, cukup dalam kemampuan Siswa mampu memahami tentang variasi senam lantai	87	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam Siswa mampu mempraktikkan teknik dasar pada senam lantai dan Siswa mampu mempraktikkan gerak kombinasi dan teknik dasar pada senam lrama
9	Bahasa Jawa	65	85	B	Anak Memiliki kemampuan baik dalam memahami wayang (Ramayana), pakalan tradisional, dan gamelan dan menggunakan unggah-ungguh basa untuk tanya jawab dan menyampaikan ajakan kepada orang lain	84	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam menulis kafa dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan dan menggunakan unggah-ungguh basa untuk tanya jawab dan menyampaikan ajakan kepada orang lain

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	B	Baik
2	Informatika	B	Baik
3	Pramuka	B	Baik
4	Karawitan	B	Baik
5	Futsal	B	Baik
6			

D. SARAN-SARAN

Anak
Selamat naik tingkat. Selalu semangat dalam belajar dan berlatih soal!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	145 Cm.	150 Cm.
2	Berat Badan	42 Kg.	43 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	---	

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		
3		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *)
naik ke kelas VI (enam)
~~tinggal di kelas V (lima)~~
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Felix Kiki Dwisetawan, S.Pd.
G. 83024

